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COMPAlifERIS1190
Nuevamente tenemos ante nosotros, la aparición del boletín y este perterxece al

n° 47, pronto tendremos que hacer un buen n O extraordinario al conseguir el n 0 50, que
creemos es un gran éxito por esta Agrupación Olímpica, que hace dos años parecía que ha
bía desaparecido, y ahora desde hace dos meses ha vuelto a actuar, aún que sea en escasas

cosas, pero demostrando que no ha desaparecido, y es la intención de casí todos que no lo

haga nunca

Ha pasado la Festivídad de Corpus Christi, y esto nos ha recordado que hace años

y en el local del Centro Católíco se veían casí todos los en la Confección del
Altar y Alfombra, que durante cuatro años se hizo, pero en fin todo va pasando y muchas

cosas se van dejando de hacer, pero nunca debe dejarse la reunión mensual para el cambio
de impresiones de recorda za de todo lo mucho hecho en años de euforía olímpica y me

nos la edición de nuestro pequeño boletín, organo desde el año 1951 que muchos lo han

catalogado como uno de los mayores acíertos y éxitos de la Agrupación, ya que son mu

chas las cosas que han dejado de hacerse, pero no y nunca debe ser el boletín, ya que si

uno de los 30 amígos Olímpicos, no se entera personalmente de las noticias de los Olímpi
cos y le es imposíble la asistencia a las reuniones al menos lo podrá hacer a través del bo

letín, en donde se anotan todos los acontecimíentos.

Tambíén deseamos todos los que están ausentes de la Ciudad, por razones de neg. -

cio o de ebligaciones nos envíen unas pequeñas netas en forma de artículo lo más reducick

posible que siempre se publicara, por encontrarle sumo interesante, y al mistne tiempo pare
cerá un saludo que hace personal a ted, s ha Olímpicos que muy seguro hará tiempo que no

lo hace, y seguro que quedarà contento y agradecido

VENTANA OLIMPICA
No ha sido posible en este boletín, insertar,

los Intervius a los amigos Miguel Vila y Angel
de Tomás Aguirre, el primero por haber contrat

do matrimonlo y estar haciendo un largo viaje, y

el segundo tambieu ha viajado /o suyo ya que

pertenece al primer equipo de Futbol, titular del
R. C D. Español de Barcelona, siendo les inter

vioados este mes Jorge Brugués y Ricardo Bosch
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Jorge Brugués
El amigo Jorge, gran músico es el que nos

hablará algo de sus instrumentos, y vida musical

¿Que instrumento es el titular tuyo?, y cuales
son los éxitos conseguidos duranre estos últimos

tiempos, mi instrumento básico es el clarinete,

pero también poseo el Carnet Nacional de Pro

fesionalismo de Saxofón, y también practico a

menor escala el piano, todos mis mayores éxitos

han sido con el Clarinete, ya que he actuado

ultimamente en el Concierto de las Ferias y Fies

tas de la Ascensión de Granollers «Concierto
Weber« para Clarinete acompafiado de Orquesta
de Cuerda

¿En cuantas Orquestas has permanecido? y
cuantos años en ellas, en primer lugar a los 15
afios debuté en un conjunto denominado (Bolero«

al que estuve cerca de aflo y medio, pasando a

continuación a la Orquesta «Iberia«, actuando

en ella ocho afios, de los que en tres ocasiones

actuamos en los Aniversarios de la Agrupación,
en les afios de más dinamisme transcurrído mi

servicio Militar en Africa, pasé a la misma Or

questa saltando después a la gran Orquesta «Se

lección«, todas de esta Ciudad, al ser formada

por 20 profesores, bajo la dirección de famoso
maestro Sr José M. Ruera, haciefido actualmen
te el cuarto afio de actuación en ella, o sea un

total de 14 afios de paso al servicio de la música

¿Siempre has sido músico, o hay algo depor
tivo para mencionarme? pocos son ellos pero he

actuado en la Agrupación, desde su fundación
en los Campeonatos de Futbol, lialonmano, en

donde mi mayor éxito fué al ganar el Grandleso
Trofeo en el Torneo Local de Peñas, y tam

bién muchos éxitos tuve en Tenis de Mesa, del

que tengo vartos Trofeos y Medallas.

¿Y de tu boda qué? pues es muy probable que
sea en el mes de Octubre ya que no lo wiedo
hacer durante los meses de verano, por haber en

la Orquesta muchos contratos de Fiestas Mavores,

Ricardo Bosch
Un hombre joven, componente de nuestra

Agrupación, con carácter y personalidad, banque
ro, sincero hablandc, físico de Atleta, es el que a

continuación entrevistamos, a más de estas cua•

lidades ctras tantas que saldrán en el transcurso
de esta interviu.

¿En que aflo empezaste a jugar a balón mano?

Creo qu.« fué alla por el 50 con el equipo de

la Agrupación.
¿De que te gustaba más jugar, o bien de que

te hacian jugar?
La posición que ocupaba casi siernpre era

la de defensa cenrral, sin embargo alguna que

orra vez también ocupaba diferentes sinos.

¿Que trofeos o copas conquistaste? Enter.dido
bien formando conjunto con equipos

Te diré el número aproximado, ya que a

ciencia cierta no lo sé, pero más o menos creo

que deben ser unas 40 copas y 10 trofeos, ellos

conjuntamente con los equipos de la Agrupación,
Balonmano Granollers a 7 y 11, y con el equipo
de Santa M de Palautordera en el que actual

mente aún estoy jugando
¿internacional lo has sido alguna vez?

No, pero he jugado muchos partidos interna

cionales al realizar giras por el extranjero, Ale

mania concretamente.

Camblando ahora de tema, pasaremos al de

nuestra Agrupación.
Tengo entendido que eres de los primeros

miembros y como tal slentes este apego que todos

sentimos por ella, dime, ¿Que crees que nos hace

falta dentro de nue3tro grupo?
Quizás lo que más falta nos hace, es activl•

dad, ya que ahora paiece que vuelve a resucitar,

después de tanto tiemr paralizada esta. Me

Agrupación Olímpica Granollers, #47, 6/1960, p. 2 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers



grada en gran manera, al ver de nuevo la apari
ón de nuestro boletín y más todavla (porqué
ultarlo) que me hayas escogido a mí, en este

ra así pregonar que estoy orgulloso de nuestra

grupación Quizás lo que haga más falta ahora

la Lentinuidad de estas actividades resurgidas,
debetn3s abandonarlas y si falta mi modesta

olaboración cuenta con ella

Ricardo, desempeñó el cargo de secretario en

nuestra Agrupación y lo vuelve a desempeñar
actualmente. Relativamente, poca es 13 faena
que por faltar la actividad de tiempos atrás, pero
está creo en el animo de todos el volver reem

prender aquellas actividades olvidadas y for
talecer de esta manera nuestro grupo de

amigos

Notielario
Siguen las rachas de los oasamientos. Desde

última aparición de nuestro boletín, han con

Ido matrimonio dos componentes más de la

grupación Miguel Vila y José Bruach.

* *

Pero también sigue, y eso es lo que más sen

mos, el completo olvido de celebrar la despedi•
de solteros. Conocíamos el despido a la Fran

sa, pero el no despedirse de la solteria, aún

uene definición en la Real Ac.demia Españo
jendremos que escribir a ella, pichendo que

talogue este olvido?

• *

En el último boletín, se insertó en un recua

a primera plana la fecha de la próxima reu

'n, se personaron unos cuantos y otros lo olvi

ron, pero lo lamentable del caso fue que unos

los que avisaron, no asistio, 11-labrá que san

arlo?

* *

Pasó la Ascensión volando y nos dejó gratos
uerdos entre ellos ver desfilar con garbo y
esuía de jinete a un componente de la Agru
clón, y también con ello sentimos más satis

rción al ver que se le entregaba una maravillo
topa

Tenemos otro SEAT en la Pena, ya van cua

tro y con ello un amigo que se pasea campante
con él. Un juguete que todos deseariamos tener

Que aproveche?

* *

Lo más lógico es, que cuando un amigo vuel.
ve de viaje, o una persona venga a vivir con nos

otros, haga su presentación a través de algún co

nocido o amigo, ello tambien entra en la pobla•
cion animal, así nos lo ha confirmado un amigo,
el cual ha hecho su presentación por las calles de
nuestra ciudad

* *

Según rumores no confirmados oficialmente,
nos hemos enterado por ajenos a nuestra Agru
pación, que hay un miembro de ella que tiene

relaciones con una setioríta de San Carlos de la

Rápida.. 2Sera verdad Pellicer ..?

* *

En el úlmo boletín, venia un recuadro con

unas letras que decían «Amigo Olímpico..
Colabora con tu Agrupación Olímpica. Tu cnma

derfa, tu amistad, será un aliciente para el bole
tín. Por favor no solicitar una plana porque no

sabemos si será posible su insertación Y esto co

mo es natural lo decimos con ironia.
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Laboratorios

LAR

Productos
SAUBER

Detergentes
BAYA ETERNA

La Técnica Alemana
al servicio del hogar

LAVADORA

A. E. G.
de venta en:

Ferretería
GABBELL

Café - Restaurant

Salameni
Centro Catúlico-Telef. 70 '

Meriendas

Refrescos

Desayunos

Helados

Batidos

POLOS

Cafe de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda close de servicio paro

Banquetes y Fiestas Familiares

Camping
Gas
Catalán

Bepresentante:
Ferretería
GABBELL

Agrupación Olímpica Granollers, #47, 6/1960, p. 4 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


